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第第１１４４１１６６回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年１１００月月１１４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム  ゲゲスストト卓卓話話      田田淵淵  純純雄雄様様（（浅浅口口商商工工会会会会長長）） 

                         

前例会の記録  （第１４１５回 平成２８年１０月７日）  
・会員数    ４１名  

・出席者    ３７名    ・出席率  ９０・２４％  

・欠席者      ４名  池田孝  岡原  越智  三宅の諸君  

・９月１６日メーキャップ後の出席率   ９０・２４％→９７・５６％に補正  

   ９月２２日スナッグゴルフ＆バーベキュー大会参加、北殿真一・福嶋啓祐・吉岡孝恭の諸君  

・ゲスト   な し       ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１１年と２２８日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と２９９日に当たります。  

２週間ぶりの例会です。９月２２日の、創立 30 周年記念スナッグゴルフ＆バ―べキュー大会では、大

変お世話になりました。良い記念行事になったと思います。御協力ありがとうございました。そこで、

悲眼院の生徒さんからのお手紙を少しだけご披露させて頂きたいと思います。 

嬉しいご報告を１件、福嶋啓祐会員の三男さんの直哉君がこの度ご結婚されるそうです。 

日時は１０月９日（日）、場所は東京の目黒雅叙園です。クラブより、御祝電報を打たせて頂きました。

９月２６日、姉妹クラブ合同委員会が開催されました。９月２８日、第６回３０周年記念実行委員会

が開催されました。１０月４日、５０歳以下の会員による会員増強委員会が開催されました。 

１０月６日、３０周年式典、祝宴委員会が開催されました。 

理事会報告、創立３０周年記念式典参加の為にマレーシアから２３名の方々が来日されます。１１月

７日（月）の１９時から茶寮くらしきにおいて歓送会を開催致しますが、この会を全員参加による義

務出席と致しますが、どうしてもご都合の悪い方は、会費は頂かない事とします。しかし出席者の方

はメ―キャプ対象行事とさせて頂きますと承認されました。 

・幹事報告  ガバナー事務所より地区大会の参加追加の特別受付についてご連絡を頂いております。

国際ロータリー日本事務局より、経済と地域社会の発展月間リソースのご案内をいただいております。

財団室ＮＥＷＳ１０月号を頂いております。  

ロータリーレートのお知らせです。１０月は１ドル１０２円です。  

浜田ロータアクトクラブより、地区ロータアクト国際交流行事のご案内を頂いております。  

近隣クラブより、例会変更のお知らせを、倉敷東  児島東の２ＲＣより頂いております。週報を、

玉野ＲＣより、季報を総社ＲＣより其々頂いております。  

日本カブトガニを守る会笠岡支部より、笠岡支部総会のご案内を頂いております。  

笠岡竹喬美術館より、近代花鳥画の巨匠 榊原紫峰展のご案内と招待状が参っております。  

・委員会報告 親睦委員会より、地区大会参加の一泊旅行は２８名の方に参加して頂きます。  

・配  布   週 報         ・食  事  焼き魚定食  

◎スマイル(10 月度お誕生日：池田周二 .椋梨孝章 .工藤一郎の諸君 結婚記念：金子洋方 .
岡辺賢二 .石田官義 .江原和之 .長鋪方隆 .荒川佳朗の諸君) 

小川隆則君  9･25 金浦地区民運動会があり初めて孫と一緒に競技に出ました。  

 
６。 

石田官義君  週報に大きく写真を載せて頂きました。  

福嶋啓祐君  10 月 9 日に三男が結婚式をします。  

岡辺賢二君  50 代以下の増強委員会に出席させて頂き大変明るい話題を聞かせて頂きました。  

吉岡孝恭君  30 周年試食会においては貴重な意見ありがとうございました。週報に写真載りました。

新井善久君  本日卓話をします。スクラップの現状を話したいと思います。  

恵谷龍二君  遅刻しました。     

山本雅夫・狩屋幸治君  早退させて頂きます。   スマイル ２７，０００円  

●プログラム  河田会員新会員卓話／会員一口卓話  
河田恭志会員・・・自己紹介。会員増強委員会に出席した際少し感動致しました。手書きの入会リ  

スト表など見て温かい雰囲気を感じました。笠岡東クラブの欲しい人材があると思うので、ターゲ  

ットを決めて、アプローチブックなどを使い勧誘した方が良いのでは。しかし、アバウトな感じも  

良いと思う。7 月入会し、何とゴルフの多いクラブだろうと思いました。時間が許す限り参加した  

いと思います。笠岡東ＲＣで一番お元気なのは、鈴木先生だと思います。今後は、私に活躍出来る  

場所があったらお役に立てる様にしたいと考えております。今後も宜しくお願い致します。  

新井善久会員・・・私の仕事関係のお話をさせて頂きます。製鉄原料業は、製鋼、スクラップから  

鋼鉄そしてイロモノとあります。8 年前の北京オリンピックが景気のピークでした。終わったとたん  

下落の一途となり、その後もリーマンショックもあり最低となりました。製造業が元気でないと、  

我々もダメなのです。そういう最中、高田会長の紹介で笠岡東ロータリークラブに入会させてもらい  

ました。スクラップは、変動が少ないので面白みはありませんが、今の私がするべき事は、現状維  

持と製品開発です。  

荒川佳朗会員・・・昭和 49 年に今の家内と見合い結婚致しました。それから二人三脚で現在まで頑  

張って参りました。一男一女の年子を授かり、妻は随分と苦労したのではないでしょうか。  

それから、軽自動車の車検制度が決まり、自動車業界も安定したモータリージェーションで車が良く  

売れるようになり、修理も多くなりました。技術開発がどんどん進み良く走る車が開発されたが、  

ブレーキシステムに欠陥があった。それによる事故も多かったです。昭和 55 年オイルショックなど  

がありましたが、景気は悪くなかった。しかし、オイル関係のみが悪かったです。昭和 60 年代に入  

り、燃費とデザインが重要になった。平成に入り現在に至る。  

               
次週以降のプログラム＆行事予定   

１０／２１（金） 第 3 例会 米山月間に因んで（研修会報告） 大島俊明米山記念奨学会委員長会  

 （例会場変更 笠岡グランドホテル１F 菊の間にて）  

１０／２１（金） 30 周年記念事業委員会   １９：００～ 笠岡グランドホテル２Ｆ  

１０／２５（火） 30 周年実行委員会     １９：００～ 笠岡グランドホテル２Ｆ  

１０／２８（金） 第４例会 ３０周年実行委員会より  奥野実行委員長・山本企画総務委員長  

１０／２９・３０ (土・日 ) 地区大会参会及び親睦一泊旅行 玉造温泉泊  

              〃 本会議 会場：美保基地内  時間：１０：００～１８：００  


